

Ressort: Entertainment

Taylor Swift will keinen "zweilichtigen" Mann mehr zum Freund

Los Angeles, 11.10.2013, 13:37 Uhr

GDN - Die US-Sängerin Taylor Swift will keinen "zweilichtigen" Mann mehr zum Freund. "Ich glaube, da muss sich etwas ändern. Meine Freunde ziehen mich damit auf, dass ich Männer, die böse oder zweilichtig sind, immer unglaublich interessant finde", sagte die Sängerin gegenüber "US Weekly".

"Das war eine Phase, die ich kürzlich hatte. Ich glaube nicht, dass ich das beibehalten sollte." Die Sängerin, deren Beziehungen in der jüngeren Vergangenheit von eher kurzer Dauer waren, erklärte zudem: "Eine Sache, die ich gelernt habe und auf die ich stolz bin, ist, dass ich weiß, wann der richtige Zeitpunkt ist zu gehen. Manche meiner Beziehungen waren einfach deshalb so kurz, weil ich mittlerweile weiß, wann ich gehen muss."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-23231/taylor-swift-will-keinen-zweilichtigen-mann-mehr-zum-freund.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com